

**Protokoll der Fachschaftsvollversammlung  
der Fachschaft Religionswissenschaft  
am 16. Juli 2020**

**Anwesende:** 6

**Anwesende des FSR:** Katharina, Simon, Sonja

**Sitzungsleitung:** Katharina

**Protokollführung:** Sonja

**Moderation:** Paul

**Beginn:** 18:06

**Ende:** 19:04

**Hinweis:** Bedingt durch Ausgangsbeschränkungen findet die Sitzung via Sprachchat statt.

**TAGESORDNUNG**

**TOP 1 Begrüßung**

Katharina begrüßt alle Anwesenden. Mit 3 von 4 Mitgliedern des Fachschaftsrats ist die Beschlussfähigkeit bei Finanzanträgen gegeben.

**TOP 2 Bestätigung der Tagesordnung**

Die Tagesordnung wird verlesen und per Akklamation bestätigt.

**TOP 3 Bestätigung von Protokollen**

3.1. Das Protokoll vom 09.07.20 wird unter redaktionellen Änderungen bestätigt.

**TOP 4 Bestimmung der nächsten Sitzungsdienste**

Sitzungsleitung: Sonja

Protokollführung: Paul

Moderation: Simon

**TOP 5 Neue aktive Fachschaftlerin**

Jovana ist erstmals anwesend und stellt sich vor. Sie hat für den Fachschaftsrat kandidiert und wird aller Voraussicht nach ab dem kommenden Semester das Amt antreten. Es wird über die Fachschaftsarbeit und interne Strukturen gesprochen.

## **TOP 6 Anfragen an die Fachschaft**

### **6.1 DGB-Hochschulgruppe**

Die DGB-Hochschulgruppe fragt an, wie wir im kommenden Semester unsere Ersti-Veranstaltung abhalten und es denkbar ist, dass sie sich dort vorstellen.

Die Anwesenden besprechen, wie sie mit der Anfrage umgehen sollen. Man spricht sich dagegen aus, Politik eine Plattform zu bieten, allerdings sollen noch weitere Informationen von der Hochschulgruppe einzuholen, damit sich ein besseres Bild von ihrer Arbeit gemacht werden kann. Es ist auch noch nicht ganz klar, wie die Ersti-Einführung ablaufen wird.

## **TOP 7 Aus StuRa und IRW**

### **7.1. StuRa- und Fachschaftswahlen**

Es wird über die vergangenen Wahlen gesprochen. Über die Ergebnisse der Wahlen der Fachschaft Religionswissenschaft liegen noch keine Informationen vor.

### **7.2. Finanzierung der Latinums- und Graecumskurse**

Aus dem AK LeLe wird bekanntgegeben, dass es weiterhin Probleme mit der Finanzierung der Latinums- und Graecums-Kursen (die für einige Studiengänge zum Pflichtprogramm gehören!) gibt. Die Finanzierung im Wintersemester sei nicht gesichert. Es wird zur Videokonferenz am Dienstag, 21. Juli um 18:30 Uhr unter <https://bbb.stura.uni-heidelberg.de/b/pet-kf7-xmi> eingeladen. Dort könne gemeinsam besprochen werden, wie vorgegangen werden und was gefordert werden kann. Sonja erklärt sich bereit für die Fachschaft an der Sitzung teilzunehmen.

### **7.3. Umzug des IRWs**

Impuls: Sonja

Es gibt einen Termin für den Umzug Anfang September. Am 18. und 19. August besteht die Möglichkeit im Institut den Hausrat der Fachschaft auf- und zusammenzuräumen. Die Anwesenden einigen sich darauf am 19. aufzuräumen. Die Details werden in einer Sitzung davor besprochen.

## **TOP 8 Aus Fachschaftsalltag und Arbeitskreisen**

### **8.1. Co-Finanzierung der Ersti-Einführungen und der Study-Skills-Lehrveranstaltungen**

Sowohl Frau Leitner als auch Herr Ahn haben sich für die angebotene Unterstützung bedankt und unsere Eigenständigkeit als Gremium im Sinne der Studis bestärkt.

## **8.2. Flurgespräche & Co.**

Marlies befürwortet einen "Was habt ihr so im Sommer gemacht?"-Fotoblock in der ersten Ausgabe des Wintersemesters. Der AK ÖffA wird die Studis über die üblichen Kanäle zur Teilnahme motivieren.

### **TOP 9 Tagesordnung der ZEGK-Direktoriatsitzung**

Impuls: Sonja

Von Prof. Ahn kam eine Mail, dass die Sitzung des ZEGKs per Umlaufverfahren stattfindet und wir bis Montag noch Änderungen an der TO einreichen dürfen. Es sind keine weiteren Vorschläge eingegangen.

### **TOP 10 Verabschiedung**